

Warum sich die Hölle öffnet

Friedenssicherung durch Bomben??
Das musste in die Hose gehen!
Grüße aus den Katakomben –
von dort wo Leichenwinde wehen...

Wie pervers muss man noch sein,
um solches Denken zu begreifen?
der Dompteur erzeugt den Schein!
Menschen springen durch die Reifen.

Die Tyrannen sind gekommen
damit wir brav, im Wahnsinn glauben:
Wahrheit bliebe stets verschwommen –
sie lässt sich durch Bildung rauben!

Lerne fein wo man dich zwingt!
Wenn das noch keinen Frieden bringt,
dann morde halt, so man befiehlt...
Hast du denn weiter nichts gefühlt?

...als immer nur das nach zu denken,
was man dir vorkaut auf der Welt?
Das kannst du dem Teufel schenken,
er hat dich sorgsam ausgewählt!

„Bis hierhin und nicht weiter“ sagen –
Feuerlettern, die da Fragen,
in den kalten Abgrund weisen...
um den wohl unsere Träume kreisen.

Was man uns versprochen hatte
zerbricht ganz leicht in leeren Worten!
Und der Tod steh auf der Matte –
die Hölle öffnet nunmehr ihre Pforten...